
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 16. Jänner 2025 von Gemeinderätin Mag. Astrid 

Schleicher 

 

 

An den 
Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 16. Jänner 2025 

 

Betreff: Maßnahmen für Schutzweg in der Plüddemanngasse 

Antrag 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 
Wie Medien berichtet haben, kam es am 8.1.2025 in der 

Plüddemanngasse auf Höhe Spar-Markt zu einem schweren 

Verkehrsunfall mit einem Kind. Ein 55-jähriger Autolenker 

aus dem Bezirk Graz-Umgebung dürfte gegen 6.50 Uhr eine 

zwölfjährige Schülerin auf einem Schutzweg übersehen 

haben. Das Auto erfasste die junge Grazerin, durch die 

Wucht des Aufpralls wurde sie auch noch gegen ein im 

Gegenverkehr stehendes Fahrzeug geschleudert. 

 

Solche schlimmen Vorfälle lassen sich wahrscheinlich nie hundertprozentig verhindern. Allerdings ist 
es nötig als Stadt alles Machbare zu tun, um solche Vorfälle auf ein Minimum zu reduzieren. 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 
Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen prüfen ob und bis wann die beiden Schutzwege (siehe 

rote Kennzeichnung im Bild), mit einer Warnblinkanlage wie auch bei anderen Übergängen üblich oder 

ähnlichen Maßnahmen, aufgerüstet werden können. 


